

# *Juventud Rebelde salue le travail réalisé à La Havane pour faire face aux inondations de cette fin de semaine*

---



La Havane, 24 janvier, (RHC).- Le journal Juventud Rebelde saluait dans son édition dominicale le travail réalisé par les autorités cubaines pour faire face aux inondations de cette fin de semaine sur le littoral havanais.

Samedi, les habitants des quartiers inondables de La Havane ont vu modifiées leurs habitudes quotidiennes à cause des pénétrations de la mer provoquées par une masse d'air froid qui soufflait sur l'Occident depuis vendredi.

Grâce à l'intervention rapide de la Défense Civile et des autorités cubaines dans leur ensemble, il n'y a eu ni victimes ni pertes matérielles considérables à déplorer.

Juventud Rebelde signale que le bilan positif est dû au travail de prévention et de secours réalisé par les autorités pertinentes dans le but de protéger la vie et les biens.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/82226-juventud-rebelde-salue-le-travail-realise-a-la-havane-pour-faire-face-aux-inondations-de-cette-fin-de-semaine>



**Radio Habana Cuba**